



Partnerschaftserklärung zwischen der chinesischen Stadt Beihai und Murau

Aus einer Geschäftsbeziehung, die mit der Brauerei Murau begann, entstand eine freundschaftliche Partnerschaft der Stadtgemeinde Murau mit der chinesischen Millionenstadt Beihai, die heute in Murau in einer gemeinsamen Absichtserklärung zur Städtepartnerschaft mündete.

Am Anfang stand die chinesische Firma XHC Reisen & Handel SLC KG, die ihre Geschäftsbeziehungen zur Brauerei Murau intensiviert und bei ihren Besuchen in der Brauerei Murau nicht nur Gefallen am Bier sondern auch an der Umgebung und den Menschen gefunden hat und somit das Murauer Bier und auch die Region exportiert.

Der Murauer Bürgermeister Thomas Kalcher und der Bürgermeister von Beihai Zeng Zixiang unterzeichneten heute im Stadtsaal des Rathauses Murau im Beisein der 2. Landtagspräsidentin Manuela Khom, dem Murauer Vizebürgermeister Dr. Martin Moser, Murauer Bier GF Josef Rieberer, Stadtwerke GF Kurt Woitischek und den chinesischen Abgeordneten für Auslandsbeziehungen die Absichtserklärung zu einer Städtepartnerschaft mit Beihai.

Beihai ist eine bezirksfreie Stadt im Südosten des Autonomen Gebiets Guangxi der Zhuang in der Volksrepublik China, mit rund 1,73 Millionen Einwohnern und ist spezialisiert auf Tourismus und Technologie.

Die zukünftige Partnerschaft der beiden Städte soll einen Austausch von europäischer und chinesischer Kultur, Technik und Tourismus ermöglichen.

